



# LIEN 謹賀新年



## 年頭あいさつ

葉山荘施設長 溝淵敏彦

新年あけましておめでとうございます。日頃より葉山荘に対しまして、ご理解とご協力を賜りますこと、衷心より厚く御礼を申し上げます。

さて、新型コロナウイルスが5類に移行された昨年は、施設内感染もなく、平穩に運営ができた一年でした。世間では規制が緩和された感ではありますが、介護福祉施設としての社会的役割を果たすため、ご利用者のことを第一に、引き続き感染対策を行ってまいります。

コロナ以前の恒例行事や通常面会は、引き続き、社会の動きなども注視しながら、少しでもよりよい方向に近づけるように、模索していきたいと考えております。

ご利用者のご家族様にはご不便をおかけして申し訳ございませんが、なにとぞご理解を賜りますようお願いいたします。

葉山荘は、ご利用者様のご自宅にいる雰囲気できゅっくりと日々をお過ごしいただけるよう、職員一丸となりまして安心安全なサービス提供に取り組んでまいります。

今後におきましても、ご指導ご鞭撻を賜りますようお願いをいたしまして、簡単ではございますが、年頭のあいさつとさせていただきます。



9月18日 **敬老の日** でした。



今年、葉山荘で100歳を迎えられた方は、**3名**おられます。

内閣総理大臣と津野町長からお祝いの品も届き、皆さんとても喜ばれていました！

写真は敬老の日のお祝いの様子です。



これからもお元気でお過ごし下さい。





敬老の日のお昼ご飯は**敬老お祝い御膳!**

「美味しいね～」と言いながら皆さん食べられていました。



## 消火訓練の様子



消火訓練では消火器の正しい使い方や設備の確認などを教えていただき、実際に放水もしました。

## 救命救急の講習

2時間の救命救急の講習を受け、心臓マッサージ



や  の使い方等を再度、学び直す事が出来ました!



訓練、講習に来ていただいた高幡消防葉山出張所の皆さま、ありがとうございました。





＼ 全グループで**おやつクッキング**を開催しました ＼



今回のおやつは**モンブラン**です！



皆さん、モンブランって何？と言われていましたが  
楽しそうに作って美味しそうに食べられていました



意外と力がある為、職員にも手伝ってもらいながらクリームも絞りました！



12月は各グループで**ケーキバイキング**を開催！



ケーキ、プリン、和菓子から好きな物を3つ選んでいただきました♪  
サンタにトナカイ、クリスマスツリー(?)も来てくれて、とても盛り上がりました！



## 職場内研修



昨年も、職員の介護技術向上のため、様々な職場内研修を行ってまいりました。

今年もご利用者様に快適に過ごしてもらうため、様々な研修を行



### 介護職員が行う医療的ケアについて

本来、医療行為はお医者さんや看護師さんが行うものですが、法改正により一定の研修を受けた介護職員が喀痰吸引や経管栄養を実施する事が認められています。葉山荘では平成24年から行っており、看護師が不在の時間帯(夜間)等には介護士が対応する事が出来ます。それを、この度内容を充実させて再スタートする事になりました。つきましては、ご契約者様には順次同意書を送らせていただきますので、趣旨に賛同いただき、同意していただけますようお願いいたします。

### 最後に

皆さま、新年なにかとご多忙かと存じますが、厳しい寒さが続いております。また、インフルエンザやコロナウイルスも継続して流行しており、体調を崩されませんよう、どうぞご自愛ください。

〒785-0202 高知県高岡郡津野町姫野々417番地  
高陵特別養護老人ホーム組合

介護老人福祉施設

**葉山荘**

TEL : (0889) 55-2121

FAX: (0889) 55-2122